

BOSSMAN

Bripka Indra Mulyana Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Ajak Warganya Ronda Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

May 4, 2023 - 14:54



Bripka Indra Mulyana Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Ajak Warganya Ronda Malam

Sukabumi - Kamis (04/05/23), Bripka Indra Mulyana anggota Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi nampak berada di kampung Pasir ipis Desa Bojongasih Kecamatan Parakansalak Kabupaten Sukabumi.

Bersama dengan babinsa Koptu Slamet, Indra mendatangi beberapa warga Pasir Ipis, diantaranya warga an. sdr. Jejen, pemilik UMKM berupa warung kecil.

Kedatangan Indra di tempat tersebut adalah untuk menyampaikan himbauan Kamtibmas, mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungannya dengan cara ronda malam, dan sekaligus menampung apa yang

sampaikan oleh warga baik itu keluhan, curhatan ataupun saran. Apabila ada sesuatu hal yang perlu ditindaklanjuti maka bhabinkamtibmas akan menindaklanjutinya.

"Saya kesini dalam rangka melaksanakan program bapak Kapolres Sukabumi yaitu program yang dikenal dengan nama 'AA DEDE CURHAT DONG', yaitu sebuah program yang mengharuskan anggota Polres Sukabumi turun langsung ke masyarakat dan berkomunikasi dengan mereka, menerima aduan mereka, keluhan, curhatan dan mencari solusi secara bersama-sama apabila ada suatu permasalahan, selain itu saya berharap warga disini agar kompak dalam melaksanakan ronda malamnya," kata Indra.

Hal senada diungkapkan oleh Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan, S.H. mewakili Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang mengatakan bahwa benar anggota Polres Sukabumi khususnya anggota bhabinkamtibmas harus turun langsung ke masyarakat secara door to door, dengarkan apa yang mereka sampaikan lalu tindaklanjuti.

Selanjutnya Dodi menjelaskan tentang program AA DEDE. "AA DEDE adalah sebuah terobosan kreatif Kapolres Sukabumi yang mengharapkan polisi Polres Sukabumi itu Agamis, mampu memberikan rasa Aman, berDedikasi tinggi, memiliki rasa Empati terhadap sesama, membawa perasaan Damai, dapat bekerja secara Efektif dan efisien," pungkasnya.